

PÉRIGUEUX/BASSILLAC

L'Aéro-club permet d'apprendre le pilotage

Lors de ses portes ouvertes, l'association proposait des vols de loisir



Périgueux vu du ciel depuis un vol de découverte. OLIVIER ANTOINE

Olivier Antoine
perigueux@sudouest.fr

A l'occasion de son week-end « Envie de piloter », l'Aéro-club de Périgueux/Bassillac accueillait le grand public sur l'aérodrome de Bassillac (commune de Bassillac-et-Auberoche), samedi 14 et dimanche 15 mai. Ces journées portes ouvertes s'inscrivent dans le cadre de la dynamisation des activités aéronautiques de l'aérodrome et dans le plan d'actions porté par la Fédération française aéronautique qui a pour thème principal « Apprendre à piloter, ce n'est pas qu'un rêve d'enfant ».

Jean-Claude Truffy, président de l'Association sportive aéronautique de Périgueux (Asap), propose toute l'année de réaliser des vols de découverte ou encore de débiter

cette aventure. Un premier de 20 minutes qui correspond au survol de Périgueux et ses alentours. Un second de 30 minutes permettant d'aller jusqu'à Brantôme-en-Périgord ou

Hautefort. Avant de décoller, n'hésitez pas à proposer un endroit à l'instructeur qu'il survolera avec plaisir s'il n'est pas trop éloigné.

Concernant le circuit de 20 minutes, les tarifs sont de 72 euros pour deux passagers et 80 euros pour trois. Pour le circuit de 30 minutes, les prix sont de 108 euros pour deux et 120 euros pour trois passagers.

jeunes pilotes peuvent débiter leur cursus en s'inscrivant au brevet d'initiation aéronautique (BIA), en partenariat avec le lycée Albert Claveille de Périgueux. Une vingtaine d'élèves y sont en formation théorique avant d'effectuer un vol de découverte en fin d'année.

Trois formations sont aussi proposées dès l'âge de 16 ans. Vous pouvez y retrouver l'autorisation de base du LAPL (ABL), la licence du pilote d'avion léger (LAPL) et la licence de pilote privé (PPL) pour rejoindre les 70 membres de l'Aéro-club de Périgueux/Bassillac.

La licence de pilote d'avion léger donne la possibilité de voler seul à bord d'un avion monomoteur partout en Europe avec trois passagers maximum, pour un budget d'environ 5 500 euros. Quant à la licence de pilote privé, elle

PAUNAT

Un spectacle à « Chartreus

La chartreuse du Colomb Paunat, accueillera samedi 21 mai, à partir de 17 heures, un spectacle sur Michel de Montaigne proposé par la chorégraphe et danseuse contemporaine Anne-Marie Collet. Elle sera pour l'occasion accompagnée d'une tournée des interprètes Alain Plaud et Petrusse Reynen accompagnée des musiciens Laurence Poirier (théorbe) et Nathalie Veze (luth, guitare).

Ce spectacle sera une occasion délicate et raffinée de découvrir ce célèbre intellectuel et écrivain, « ondoyant et versatile », s'inscrivant dans la lignée des rencontres de « Chartreus de scènes ». Anne-Marie Collet, incontournable spécialiste de Montaigne et ancienne vice-présidente de la Région Nouvelle-Aquitaine, replaie ce grand humaniste dans une intimité familiale et sociale.

Pour incarner plus encore son universalité, sa complexité et sa finesse, une floraison d'extraits de ses « Essais » est lu par Alain Plaud et Petrusse Reynen, incarnant chacun à tour à tour l'humour, la dérision, la franchise et la tendresse de Montaigne. Les musiciennes, spécialistes des répertoires Renaissance et Baroque, apporteront un contrepoint tantôt vigoureux

CHÂTEAU-L'ÉVÊQUE

La grillade pa



Après deux années de municipalité de chasse de